
Pièces 13 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 2689

Prix 1 595 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)
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Proche  de  la  ville  d'Apt,  authentique  bastide  rénovée  sur  un  très  beau  parc

paysager  d'environ 6  hectares  avec vue sur  les  Monts  de Vaucluse.@ La bastide

d'environ  400  m²  offre  des  volumes  généreux  et  se  compose  d'une  belle  entrée

avec  bureau,  d'un  salon,  d'une  salle  a  manger  et  d'une  cuisine  rénovée  et

entièrement équipée.@ A l'étage 8 chambres avec six salles d'eau et une salle de

bain.@  L'edifice  est  également  composé  d'un  escalier  de  service  et  en  sous  sol

d'un garage, d'une cave, d'une grande buanderie/ chaufferie et de divers espaces

de rangement.@ Le jardin est agrémenté d'arbres ...

Close  to  the  town  of  Apt,  authentic  renovated  bastide  on  a  beautiful  landscaped

park of about 6 hectares with a view of the Monts de Vaucluse. @ The bastide of

about  400  m²  offers  generous  volumes  and  consists  of  a  beautiful  entrance  with

office, a living room, a dining room and a renovated and fully equipped kitchen. @

Upstairs  8  bedrooms  with  six  shower  rooms  and  a  bathroom.  @  The  building  is

also composed of a service staircase and in the basement of a garage, a cellar, a

large laundry / boiler room and various storage spaces. @ The garden is decorated

with truffle trees, a spring with a ...

GÉRARD BACON IMMOBILIER

Place Carnot - 84480 BONNIEUX
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